

IN/EX

INNEN/AUSSEN

INTERIOR/EXTERIOR

Tag für Tag werden im In- und Ausland qualitätsvolle Projekte mit spannenden und innovativen Innenräumen realisiert.

Oftmals erfahren wir von diesen nur, wenn Sie uns darüber informieren! Schicken Sie uns Bilder, Zeichnungen und Infos von Bauvorhaben, die Sie für erwähnenswert halten.



Hessischer Landtag in Wiesbaden

Ein in den vergangenen 160 Jahren gewachsenes Gebäudeensemble inmitten der Altstadt von Wiesbaden bietet die Räumlichkeiten für den hessischen Landtag. Dazu gehören das klassizistische Stadtschloss aus dem 19. Jahrhundert und ein Plenarsaalgebäude aus den 60er-Jahren, das nun durch einen Neubau ersetzt wurde. Es hatte sowohl ästhetisch als auch funktional den repräsentativen Ansprüchen nicht mehr genügen können. Waechter + Waechter Architekten zeichnen für den Ersatzbau verantwortlich, der mit der Einfachheit seiner Großform überzeugt. Das unregelmäßige Fugenbild der Steinplatten, lange Fensterbänder und schmale Glasschlitze schaffen eine lebendige Struktur auf der hellen Kalksteinfassade, die mit Beleuchtung und nach Dämmerungseinbruch besonders gut zur Geltung kommt. Im Innern schuf man eine kommunikative Atmosphäre mittels Lufträumen und Galerien, die Sichtbeziehungen zwischen den Nutzungsebenen zulassen. Die Verständigung zu fördern, war auch der Entwurfsgedanke beim Plenarsaal selbst. Die Parlamentarier diskutieren dort in runder Sitzanordnung und sogar die Besucher auf der Galerie werden durch den zentralen Luftraum in den „Dialog“ eingebunden. us

Entwurf | Design Waechter + Waechter Architekten, Darmstadt

Bauherr | Client Hessischer Landtag, Wiesbaden

Standort | Location Schlossplatz 1-3, Wiesbaden